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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さん、こんにちは。本日

の例会も宜しくお願い致

します。 

まず、お昼のお忙しい中

例会にお集まり頂きあり

がとうございます。 

先週、菅原委員長と南

雲幹事と供にこども食堂を 5 か所訪問して来ました。菅

原委員長ありがとうございました。本来、こども食堂は新

しく出来たため 6 か所あるのですが、1 か所のこども食堂

は全く連絡が取れなかったので、やむなく 5 か所の訪問に

致しました。この後の例会プログラムにて報告させて頂き

ますので宜しくお願い致します。 

訪問した際に、今回お伺いしたこども食堂の現状をお聞

きして来ましたが、コロナ前から開催されていた所は、利

用される人数が増えてきているとの事でした。また利用さ

れる方の家庭の状況がコロナ前とは異なってきているとの

ことです。皆さんコロナに対応してお弁当専門に変更し、

少人数に限定するなど工夫して運営されているようでし

た。不作のために少量の収穫物しかお持ち出来ませんで

したが、物価も上がってきているのでとても助かりますとの

事でした。 

また先週は、千歳ライオンズクラブの 60 周年に出席させ

て頂きました。千歳中央ライオンズの周年と同様に多くの

方々の出席で盛大にお祝いされていました。マグロの解

体や山本リンダさんの歌謡ショーなどいろいろ工夫され楽

しい周年を過ごさせて頂きました。 

いよいよ明日は、千歳市、北海道の代表として航空自

衛隊千歳基地の野球部の皆さんが京セラドームで試合

をされます。当クラブのメンバーや多くの市民の皆さん方

も応援に現地へ向かわれています。千歳市の代表として

しっかり勝ち進んで頂きたいと思います。現地に行かなく

ても YouTube などでも応援できますので興味のある方

は応援お願い致します。 

いよいよ本日より 11 月になりました。あと 2 か月もすれ

ば次年度の準備も始まります。皆さんで望月エレクトが

いいスタートを切れるようにご協力お願い致します。 

簡単ではありますが、以上で会長挨拶とさせて頂きます、

本日の例会も皆様、宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 事務局上野さんが出勤されておりません。昨日コロナ

陽性となり 11 月 7 日から復帰予定です。事務局出

勤中はコロナ感染していなかったと思われますので、皆

様にはご心配ないと思います。これに伴いお問い合わ

せ頂いても時間が掛かる場合もあります。ご理解頂き

急ぎの要件がありましたら、私まで直接お願い致しま

す。 

 第 2510 地区 地区大会に出席致しました。2021-

2022 年度（松坂敏之会長年度）ロータリー賞、地区

会員増強優秀賞第 4 位で表彰されました。松坂直

前会長がご欠席のため改めて表彰を行いたいと思い

ます。 

 2023 年メルボルン国際大会のご案内 

○ 日時：2023年 5月 27 日（土）～31 日（水） 

○ 申込締切：1 月 31 日（火） 

 

 各委員会連絡・報告   

社会奉仕委員会（Ａ）委員長 山下耕介 

ロータリーサンタですが、今日程の調整がほぼ固まってき

例会出席状況（2022 年 11 月 1 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 17 名 

欠席者数（内：無断欠席） 22（6）名 

出席計算に用いた会員数 39 名 

出席率 43.59 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 17 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 10 月 25 日） 

確定出席率（MU 含む） 60.00 ％ 
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ておりますので、来週には詳細を案内出来ると思います。

もう少しお時間頂ければと思います。協賛金も来週改め

てご案内させて頂きますので、こちらもご協力頂けますよ

う宜しくお願い致します。 

 

 RLI セミナー修了証  進行：幹事 南雲勇次 

RLI セミナーパートⅠを受講された望月秀則会長エレク

トへ修了証が授与されました。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

娘の進学が決まりホッとしています、ゴルフでバーディー取

りました、航空自衛隊の応援に大阪へ行ってきますなど

皆様ご協力ありがとうございました。 

南雲勇次会員、大下和志会員、関根 悟会員 

 

 次年度理事選考について  幹事 南雲勇次 

クラブ細則第 3 条第 1 節により次年度理事の立候補・

推薦を受け付けましたが、期日までに届け出はありませ

んでした。次年度理事指名委員会設置と委員長の発

表を大下会長よりお願い致します。 

 

会長 大下和志 

本日、次年度理事指名委員会を設置致します。指名

委員会内規第 3 条により委員長は松坂敏之直前会

長となります。宜しくお願い致します。 

 

次年度理事指名委員会 委員長 松坂敏之 

（代理：会長エレクト 望月秀則） 

それでは松坂直前会長が本日欠席のため代理で私望

月が進めさせて頂きます。メッセージを預かっておりますの

で、進めたいと思います。 

指名委員会は7名と定め、

指名委員は入会年度に隔

たり無く、今回過去 4 年間

選任されていない会員を対

象とさせて頂きました。12

月 6 日年次総会までに次

年度理事を発表したいと思

います。 

【次年度理事指名委員会】 

委員長 松坂敏之 委員 望月秀則 

委員 田口 廣 委員 桑島昌子 

委員 笹谷俊尚 委員 星 猛雪 

委員 岩室秀典   

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「ロータリーふれあい農園事業報告/会員卓話」 

担当：社会奉仕委員会（B）委員長 菅原百合子 

理事会（進行担当：幹事 南雲勇次） 

これよりロータリーふれあい農園事業報告をさせて頂きま

す。 

今年度は、5 月 19 日種芋の植え付けを行いました。肥

料を入れ過ぎ、肥料が種芋に直接付かないようにするな

ど知らない事が多くありました。父からの助言がなければ

間違ったやり方をしていたのかもしれません。皆様方も覚

えておいてください。 

途中の生育状況は、青々としていて非常に良く育ってい

る印象でした。今年は雨も多く気温も高い状況でしたの

で、その影響が作物にどんな影響が出るのか心配ではあ

りました。9 月 12 日ジャガイモの収穫を行いました。いよ

いよ収穫となりました。今年は非常にたくさん収穫できま

したが、虫食いが多い状態でした。選別作業でどれくらい

寄付できるか心配になる収穫作業となってしまいました。

ジャガイモを乾燥させて 9 月 26 日選別作業を行いまし

た。やはり虫食いがとても多く、寄付するには量的に少な 

い状況でした。今年度は、石川会員にお願いしてジャガ

イモ、カボチャ、玉ねぎを、㈱恵千フーズさんからも購入し

寄付させて頂くことになりました。 

こども食堂 5 事業所へ収穫した野菜を寄付させて頂き

ました。10 月 24 日、クラブ会員の伏木さんが行ってい

るこども食堂「REST」さんへ伺いました。コロナの影響で

来所するこどもが増えている傾向があるそうです。 

本日のニコニコ BOX 合計額 4,000 円 

今年度 累計額 188,000 円 
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伏木会員も元気そうで来年度から復帰できそうとお話さ

れていました。同日こども食堂「ちっち」さんに伺いました。

自分達で作成した小物を販売してこども食堂の運営資

金にしているそうです。最後の写真(右列下)に写っている

木の飾りは、寄付してくれた方の名前を書いた葉っぱで

育っていくというイメージをこども達に教えるために作成し

ているそうです。10 月 28 日にはこども食堂「十彩さ」ん

に伺いました。コロナの影響で来所してご飯を食べてもら

うことを控えて、お弁当方式に変更し家族で楽しく食べ

てもらうという方法に現在はしているそうです。同日、「ス

キップ」さんへも伺いました。現在の登録者数は 800 名

を超えているそうで、お弁当を作るのも大変とのお話でし

た。本来であれば、現在借りているスペースも契約終了

の予定だったそうですが、何とか子供達冬休みまで続け

ていきたいと契約を伸ばしているそうです。本来は予約制

らしいのですが、突然来所する子供にも優しく提供して

あげているそうです。最後に「みんなの食堂」さんにお届け

しました。今年 3 月に始められて、桂木町内会館で毎

週金曜日に提供されています。来所する子供の数も今

日は 4 名、今日は 10 名、20 名までと幅広いようです

が、非常に喜んで頂く事が出来ました。全事業所で喜ん

でもらう事が出来て非常に嬉しく思える事業となりました。

ご協力頂いた会員の皆様、有難うございました。 

この事業を毎年やっているのですが、天候に影響される

ことを今年は特に感じました。また、参加してもらいたいと

いう思いが皆様へ伝わっていなかったのかなと思うぐらい、

作業の日に人数が集まっていなかったのかなと思いました。

いろいろ分かってくるといろいろな事につながってくるのでは

と委員長になって初めて実感しました。 

 

 会員卓話  

入口浩一郎 会員  

職業は、ガソリンスタンド経営の㈱三友石油です。18 歳

から 28 年目になりま

す。最初は軽い作業か

ら始めたのですが、段々

といろいろな資格、危険

物やプロパンガス販売と

設備士の免許、石油

機器の整備士も取りま
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した。6、7 年前からレンタカーも始めました。コロナの影

響もありここ 2 年ぐらいの売り上げは 1 番良かった時の 3

割程になりましたが、今では戻り先月は120％ぐらいまで

になりました。交通機関を使わないのではという印象があ

り、レンタカーの除菌などを主にやっていますが、それにつ

なげてお客様の除菌対応などにも力をいれていますので、

興味があればご連絡頂ければと思います。 

家族構成は、私と妻、息子 2 人、猫 2 匹です。実は猫

アレルギーで、飼った初日から目が腫れる鼻水が出る咳

が出るという非常に辛い思いをしながら、今日現在まで

生き延びています。まだ継続中です。薬を飲んでも全然

駄目です。朝起きると近くにいて可愛いのですが、痒いで

す。猫アレルギーですが一緒に暮らしています。 

趣味は基本的にアウトドア系が好きです。キャンプや焚き

火が好きで家の前で薪ストーブに薪を焚いています。息

子達から芋を焼いてくれてと言われ、焼き芋やポトフを作

っています。ゴルフは始めたのが 30 歳ぐらいで、3 年ぐら

いでシャンクという打つと真右に飛んでいく非常に難しい

病気になりまして面白くなくなって止めて、つい 3 年前か

ら再開しました。おかげさまで優勝もさせて頂いています

し、そこそこいいスコアで上がってこられるようになりました。

あとは音楽鑑賞です。ライブに行ったりフェスに行ったりし

ます。今年は 10 回以上に行っています。 

繁忙期は今月から 4 月ぐらいまで灯油配送が忙しくなり

ます。そこのサポートをしています。例会に出られない時も

ありますが、頑張って出てきますので宜しくお願いします。 

自己 PR は見ていてわかると思いますが、自分の中では

明るい方だと思います。人に接しやすくされようとしている

方です。人前に出ると緊張するので言葉足らずですが、

このクラブを通して克服できればと思います。最後に、本

当に楽しいクラブ活動をしていきたいと思いますので、皆

様と一緒に歩んでいきたいと思います。宜しくお願いしま

す。 

 

関根 悟 会員 

在籍年数が 9 年になりました。職業は、㈱EVENT 

ONE でイベント企画運営制作及びイベント用品のレン

タルを行っています。ま

た、合同会社 EVENT 

ARTで 看板製作をや

っており2 つの会社を運

営しています。 

趣味はゴルフ・映画鑑

賞です。映画はSFなど

です。連絡手段は、携帯・LINE。時間帯は、いつもで

大丈夫です。 

繁忙期は夏で 7～10 月です。コロナの影響で 5 割位

に戻ったかなという感じです。 

自己 PR は良くお祭り会場に居るため、お祭り男と言わ

れますが仕事です。実は、あまりお祭りは好きではありま

せん。なんでも食べそうに見えますが蟹・牡蠣・メロンと女

性がアレルギーです。ゴルフと夜フが好きなのでどんどん誘

ってください。 

コロナの影響で売上が 9 割減まで落ち込みここ数年は、

大変な時期を過ごしました。セントラルの先輩に看板事

業に力を入れてみてはとアドバイスを受けてイベントが主

体だったので、期待していな看板事業でしたが会員の皆

様からたくさんの仕事を頂き、窮地を脱出することが出来

ました。セントラル RC のメンバーでなければ会社もなかっ

たかも知れません。感謝で一杯です。 

とにかく何事も頑張ることで良い方向に向いて来ると思い

ます。仕事も家庭もロータリーも趣味も全力で頑張りまし

ょう！宜しくお願いします。 

 

今野桂子 会員 

㈱マリアージュインベルコ千歳支社に在籍していますが、

ベルコの大型代理店に

なります。本社が滝川

で千歳は支店です。仕

事は事務方をやってい

ます。家族は夫と 25

歳の一人娘が家にいま

す。家の事をしてもらっ

ています。メニエール病の酷いのになっていたりして、東京

の大学に行っていましたが、出たがらなくなってしまいまし

た。ご飯を作ってくれ掃除をしてくれるので、凄く私は助か

っています。インコ 1 羽という家族です。 

趣味はお囃子をやっています。短大を卒業してクレジット

を始めた日本信販（当時）に入り、総務に配置され同

期の薦めでお囃子の会に入りました。札幌では神輿が

出ていてもお囃子がないので始めようじゃないかと三味線、

邦楽囃子などの他の鳴物系の先生たちが集まって、東

京の江戸囃子から教えてもらって会を始めました。その時

の最初からやっているので 30 数年、札幌のあちこちで太

鼓を叩いたりしています。先日も踊りの会で獅子舞いを

披露してお囃子をやり、夜には管原興業さんの鳶の 50

周年で頼まれて演奏してきました。頼まれてやる事が多

いのですが、千歳では一切やっていません。邦楽囃子も

やっていまして、鼓とか太鼓をやっています。こちらも忙しく

て意外と私生活は、そちらの方で忙しくしています。 

ゴルフを始めました。先日はお世話になりました。こちらは

25 年以上やっていなかったので、若い頃、中島公園に

あるヤマハのレッスン場があったのですが、たまに先生とラ

ウンドして 20 代に通っていました。結婚してしなくなった
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ので凄く久し振りで今年は 2 回だったのですが、来年は

もう少し増やしていこうと思います。 

連絡手段は電話、LINE、メール。全て大丈夫ですが、

出られない日とかもたまにあります。繁忙期は決算の処

理で今忙しいですが、そんなに変わりなくやっています。 

自己 PR は真面目でサバサバした性格です。 

皆様にはリアンクラブ、おせち、レストランなど大変お世話

になっており、感謝しております。私はまだ RC 歴 4 年目

であまり力にはなれないのですが、出来るだけ出られるよ

うに努力していこうと思います。宜しくお願いします。 

 

南雲勇次 会員 

経験年数は 4 年です。職業は、建築会社を経営して

います。建築物の新築・リフォーム・防音工事を主に行

い、千歳市発注の公共工事も行っています。代表取締

役でありながら設計・管理・作業と全てを行わなくてはな

い立場です。趣味は BBQ（夏季の週末は天候が良け

れば、我が家はほとんど屋外 BBQ です）。 

キャンプや飲食、釣り、

賭け事全般です。高

校大学と賭け事にはま

り借金したこともありま

す。親に殴られたことも

あります。どっぷりはまり

一度懲りました。パチン

コ、競馬、麻雀でやらなかったのは競艇ぐらいです。今年、

田口会員のお誘いで札幌競馬場に行きました。熱くなる

と止まらないので大丈夫かなと心配でしたが、行く 4 日

前から本を買ったり新聞を買ったり予想をしてこれはまず

いとほどほどにしたほうがいいと思いました。ゴルフはロータ

リーに入ってから始めました。去年では片手で収まる程度

でしたが、コロナが収まって嬉しくて出るようにして今年 21

回出させて頂きました。お誘いがあり楽しく参加させて頂

きました。連絡手段は、冬除雪の仕事もやっているので

24時間電源を切る事はありません。いつでも連絡はつき

ますのでご連絡頂ければと思います。繁忙期としては夏

場メインになりますが、自由がきかないのは 12 月～3 月

です。天気予報に左右されます。冬場の天気予報が外

れる事がストレスです。自己 PR は人前で話すことが苦

手です。幼稚園の時に人前で話す事出来ないこどもで

した。あまりにも酷い状況に剣道をやらされました。泣き

ながらやらされました。そこで変わったのか何とか人前で話

す事が出来るようになりました。未だに緊張しますが、話

す機会も多いので余裕でしょうと言われますが、内心は

準備して緊張してやらせてもらっています。頼まれると断

れない性格でいろいろな会の代表などやらせてもらってい

ます。自分から手を挙げてやった事は一度もなく、妻から

はいい加減にしなさいと言われています。50 歳になったら

今抱えている PTA 関係は辞めようと考えています。頼ら

れる事が非常に嬉しく感じる人間です。青年会議所の

時には夜中の 3 時に誘われれば行き、南雲は誘えばい

つでも来ると言われていました。なので、気軽に声をかけ

て頂ければついていきますのでどうか皆さん温かく見守って

頂ければと思います。宜しくお願いします。                                                                        

 

 次回例会案内  幹事 南雲勇次 

次回例会は、11月8日（火）通常例会「会員卓話」。

担当は理事会。開会点鐘 12 時 30 分。ホテルグランテ

ラス千歳定例会場。 

 

 SCHEDULE  

 

11
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■次年度理事指名委員会設置 

8 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

15 日 
親睦夜間例会「創立 32 周年記念」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

19 日 千歳セントラルロータリークラブ創立記念日(1990.11.19) 

22 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

29 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

12
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会 ■クリスマス家族会 ■上
半期報告 ■次年度理事指名･任命 

6 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会」 
※36 分例会 [担当/理事会] 

13 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

20 日 
親睦夜間例会「クリスマス家族会」  
※会員家族出席 ※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

27 日 休会（定款第 7 条第 1 節③） 

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会（親睦例会）■新年交礼会
（千歳市･千歳 RC･千歳 LC･千歳 JC） 

3 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日に準じる･正月） 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

17 日 
親睦夜間例会「新年交礼会」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

24 日 
通常例会「会員増強、今年度の活動計画②」 [担当/
会員増強・維持委員会 委員長 臼田暢] 

31 日 
通常夜間例会「ロータリーサンタちとせ事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会（A）委員長 山下耕介] 

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■雪見酒（親睦例会） 

7 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

14 日 
通常夜間例会「細則変更案について」         [担当/クラブ研
修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 髙木昌人] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

28 日 
移動親睦夜間例会「雪見酒 in 唐々屋」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 


